Belcanto hat neue Vorstandschaft

Der Neutraublinger Männer- und Frauenchor wählte in der Jahreshauptversammlung

Neutraubling. (wn) Der Männerund Frauenchor Belcanto hat mit Astrid Siedentop und Manuela Busch zwei neue Vorsitzende bekommen. Neu ist ferner Schriftführerin Birgit Rathgeber. Aus Anlass des 75-jährigen Bestehens findet am 29. Juni ein Jubiläumskonzert statt.

Im Wasserwachtheim hielt der Neutraublinger Chor Belcanto seine Jahreshauptversammlung ab. Hierzu begrüßte Vorsitzender Robert Schmeiser 27 aktive Mitglieder. Wie er aufzeigte, zählt der Chor aktuell 68 Mitglieder, davon 35 aktive Sänger. Dem Chor haben sich im vergangenen Vereinsjahr zwei neue aktive Mitglieder angeschlossen, die den Chor stimmlich unterstützen.

Wie der Vorsitzende aufzeigte, konnte man nach einem intensiven Probenwochenende im Kloster Ensdorf beim Frühjahrskonzert knapp 200 Besucher im neuen Veranstaltungsort, der Lutherkirche, begrüßen. Da die Stadthalle in Neutraubling auch weiterhin nicht für Veranstaltungen zur Verfügung steht, galt der Dank der evangelischen Kirche für diesen Aufführungsort, an dem man gerne festhalten werde. Weitere wichtige Termine waren der Auftritt beim Bürgerfest in Donaustauf, beim Jubiläumskonzert des MGV Wenzenbach und die Teilnahme mehrerer Chormitglieder beim Weihnachtsoratorium in Neutraubling im Dezember.

Chorleiter Horst Winkler kündigte die anstehenden Vorhaben an. Bereits jetzt startet man die Probenarbeit für das Jubiläumskonzert zum 75-jährigen Bestehen, das im Rahmen der Veranstaltungen zu Kultur im See zusammen mit drei weiteren Chören aus Neutraubling am 29. Juni 2025 begangen wird.

Des Weiteren ist am 7. Dezember ein Weihnachtskonzert als Benefizkonzert geplant, organisiert von Helmut Winkler. Noch im Oktober ist ein dreitägiger Chorausflug in den Bayerischen Wald geplant, mit einem Konzert in Lambach am



Die neu gewählte Vorstandschaft des Männer- und Frauenchors, von links: Astrid Siedentop, Sabine Hoch, Horst Winkler, Birgit Rathgeber und Manuela Busch.



Die bisherigen Vorstandsmitglieder Robert Schmeiser, Ingrid Heller, Sabine Hoch und Christel Kreiner (von links) wurden verabschiedet.

Samstag, 11. Oktober. Weitere Programmpunkte sind in Planung, zum Beispiel im Konzerthaus in Blaibach.

Es folgte der Bericht der Schatzmeisterin Sabine Hoch. Nach dem Bericht der Kassenprüfer Markus Meier und Horst Winkler erfolgte die einstimmige Entlastung.

Nächster Tagespunkt waren die Neuwahlen. Bereits bei der letzten Wahl hatten Vorsitzender Robert

Schmeiser und zweite Vorsitzende Ingrid Heller, die beide bereits seit zehn Jahren die Vereinsgeschicke führten, angekündigt, bei der nächsten Wahl nicht mehr zu kandidieren. Auch die bisherige Schriftführerin Christel Kreiner stand nicht mehr zur Verfügung.

Aufgrund der guten Vorbereitung konnten aber für die drei vakanten Posten schnell neue Verantwortliche gefunden werden. Neue Vorsitzende ist Astrid Siedentop, zweite Vorsitzende Manuela Busch und Schriftführerin Birgit Rathgeber. Schatzmeisterin bleibt Sabine Hoch.

Arbeitsgruppen bleiben aktiv

Auch die bei der letzten Mitgliederversammlung gegründeten Arbeitsgruppen Pressearbeit, Konzertvorbereitung, Chorprobenwochenende, Ausflugsplanung und IT-Unterstützung bleiben weiterhin aktiv. In der AG Pressearbeit arbeiten jetzt aufgrund Ausscheidens von Astrid Siedentop (neue Vorsitzende) – wie bisher – Rosina Zweck und neu Ursula Holzinger mit.

Die Aufgabe der Stimmsprecher (gleichzeitig Beiräte im Hauptausschuss) übernehmen Rosina Zweck (Sopran), Stefanie Schröder (Alt), Werner Heller (Bass) und Stephan Unterholzner (Tenor). Als Notenbeauftragte fungiert weiterhin Gabriele Maiwald (stellvertretend Ricarda Infante Alonso). Mit Horst Winkler als Chorleiter ist der Chordamit bestens für das neue Vereinsjahr gerüstet.